

MEDIATOR

Minggu Berbagi Satgas Yonif 501/BY, Harmoni TNI dan Masyarakat Maybrat

Jurnal Agung - PAPUA.MEDIATOR.CO.ID

Jan 5, 2025 - 21:30



PAPUA- Dalam semangat kebersamaan dan kepedulian, Satgas Yonif 501/BY menggelar kegiatan sosial bertajuk “**Minggu Berbagi**” bersama masyarakat di Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya. Acara ini menjadi momentum untuk mempererat hubungan harmonis antara TNI dan warga, sekaligus membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan. Minggu (5/1/2025).

Dipimpin oleh **Sersan Satu Melky**, prajurit Satgas Yonif 501/BY membagikan makanan siap saji kepada warga di sekitar posko. **Nasi bungkus, lauk-pauk, dan minuman** diberikan langsung kepada masyarakat yang melintas, menciptakan suasana kehangatan dan kebahagiaan di tengah kegiatan tersebut.

“Melalui kegiatan ini, kami ingin berbagi kebahagiaan dengan masyarakat sekitar. Selain itu, ini menjadi kesempatan untuk mempererat silaturahmi dan menunjukkan bahwa TNI selalu hadir untuk rakyat,” ungkap **Komandan Satgas Yonif 501/BY, Letkol Inf. Yakhya Wisnu A., S.Sos., M.Han.**

Komunikasi Sosial untuk Kebersamaan

Selain pembagian makanan, kegiatan ini juga disertai **Komunikasi Sosial (Komsos)** antara prajurit TNI dan masyarakat setempat. Dalam dialog tersebut, TNI menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga.

“Kami berharap melalui Komsos ini, hubungan antara TNI dan masyarakat semakin kuat. Dengan begitu, suasana aman dan nyaman di tengah masyarakat dapat terus terjaga,” tambah Letkol Yakhya.

Warga Menyambut dengan Antusias

Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat. Warga mengapresiasi kepedulian dan kedekatan yang ditunjukkan prajurit TNI, tidak hanya melalui bantuan langsung, tetapi juga lewat perhatian terhadap kondisi mereka.

“Kami sangat bersyukur atas perhatian dari TNI. Tidak hanya memberikan makanan, tetapi juga mendengarkan keluhan kami. Semoga kegiatan seperti ini terus ada,” ujar **Ibu Siti**, salah satu warga yang menerima bantuan.

Melalui “**Minggu Berbagi**”, Satgas Yonif 501/BY tidak hanya berbagi rezeki, tetapi juga menciptakan ikatan emosional yang erat dengan masyarakat. Semangat kebersamaan ini menjadi bukti nyata bahwa TNI selalu hadir untuk melindungi, melayani, dan berbagi dengan rakyat.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho